



Laschets Baar-Nacht vor dem VS-Auftritt

Volles Haus für Armin Laschet: Der CDU-Spitzenkandidat Armin Laschet lockt am Donnerstag Hunderte auf den Münsterplatz. Was top geheim blieb: Laschet gönnte sich eine Nacht im Donaueschinger Hotel Öschberghof, um in Villingen entspannt auftreten zu können. Hotel-Direktor Alexander Aisenbrey sagte nur auf Nachfrage des SÜDKURIER: „Top secret, wie immer bei unseren Gästen.“ Und dann platzte doch noch der ganze Stolz aus dem Öschberghof-Chef heraus: „Wir freuen uns natürlich riesig, dass er bei uns war.“ Laschet kam nach seiner Nacht in Donaueschingens Golf-Resort mit drei Limousinen über die Villingener Kronengasse ans Münster gefahren. 15 Minuten zuvor reiste Landesinnenminister Strobl an – mit zwei Limousinen. Der CDU-Bundestagsabgeordnete Thorsten Frei begrüßte seine prominenten Parteifreunde herzlich. Auf dem Platz gab es von einigen der